

Jürg Naumann
Quartierverein

STADT SCHLIEREN									
G-Nr.					A-Nr.				
E: 1 8. JUN. 2003					Z:				
Kopien	P	FL	S	BJ	BP	SG	WVA	StS	
RV									
AL									

Postulat betreffend Pflegewohnung an der Sägestrasse

Wir ersuchen den Stadtrat mit der GBL abzuklären, ob bei den geplanten Liegenschaften an der Sägestrasse eine optimale Pflegewohnung eingerichtet werden kann, welche die Stadt Schlieren von der Erstellung an in Dauermiete übernehmen kann.

Begründung

Gemäss aktuellen Statistiken wohnen in Schlieren immer mehr ältere Einwohnerinnen und Einwohner für die nicht genügend geeigneter Wohnraum zur Verfügung gestellt werden kann. Bei der seinerzeitigen Beschlussfassung des Gemeinderates über den Betrieb von Pflegewohnungen wurde von drei Standorten ausgegangen. Aus Kostengründen wurde damals auf eine dritte Pflegewohnung verzichtet. Das an der Sägestrasse geplante Alterszentrum wurde an der Urne abgelehnt. Nachdem das eigens für ein Alterszentrum gekaufte Grundstück nun weitergegeben wurde, besteht für die Stadt Schlieren immer noch die Möglichkeit als Mieter bei der GBL eine zeitgemässe, zusätzliche Pflegewohnung an zentraler Lage zu betreiben.



Schlieren, 16. Juni 2003